



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR
DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; SE ESTA TRABAJANDO EN EL TRÁFICO AÉREO EN AICM, ESTE AÑO SE TERMINA CASO AYOTZINAPA

El presidente **Andrés Manuel López Obrador**, aseguró que el gobierno federal trabaja en el control del tráfico aéreo en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) a fin de agilizar el despegue y aterrizaje de vuelos y evitar la saturación. Afirmó que fue un acierto la designación de la seguridad en el AICM a la Secretaría de Marina. Aclaró que las aerolíneas no han sido obligadas a trasladar sus servicios al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), aunque permanecen algunas resistencias de parte de empresas. Asimismo, señaló que revisará la prohibición a plataformas digitales de taxis establecida en el AICM. El primer mandatario aseguró que se investigará a fondo y bajo la política cero impunidad el asesinato del periodista **Antonio de la Cruz**, ocurrido en Ciudad Victoria, Tamaulipas. Sea quien sea no hay impunidad, cero impunidad, trátase de quien se trate; puede ser un hijo mío, para que quede más claro, no se protege a nadie, así como no se fabrican delitos, también no hay impunidad, no tenemos compromisos con grupos de intereses creados. El titular del Ejecutivo federal informó que este año se terminará con la investigación de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa, ocurrida en 2014, al asegurar que ya saben que fue lo que sucedió, falta por certificar algunas pruebas en el proceso judicial. Dijo que es una de las demandas incumplidas, o de los compromisos que hizo que no ha podido cumplir.

SENADORA OLGA SANCHEZ CORDERO; EMITEN PRONUNCIAMIENTO POR FALLECIMIENTO DE MIGRANTES EN TEXAS

La presidenta de la Mesa Directiva, **Olga Sánchez Cordero**, dio a conocer que la Comisión Permanente del Congreso de la Unión emitió un pronunciamiento en el que externó su consternación por la muerte de migrantes localizados dentro de la caja de un tráiler en San Antonio, Texas, en los Estados Unidos. La presidenta de la Mesa Directiva, expresó que entre los fallecidos se conoce de un importante número de ciudadanos mexicanos y de otros países de Centroamérica. En esta Comisión Permanente demandamos que la repatriación de los cuerpos se haga de manera digna, eficaz y rápida, así como los lesionados sean atendidos con prontitud. Exhortaron al Instituto Nacional de Migración a revisar sus políticas públicas para atender tanto a los migrantes en nuestro país como a los connacionales que cruzan nuestras fronteras.

SENADOR RICARDO MONREAL; CONVENIO CON MUSEO MEMORIA Y TOLERANCIA, PARA FRENAR DISCURSOS DE ODIO

El presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal Ávila**, informó que el senado de la república, firmó un Convenio General de Colaboración con el Museo Memoria y Tolerancia, el cual permitirá a las y los trabajadoras de este órgano legislativo aumentar sus conocimientos y fortalecer su conciencia en favor de la tolerancia, el respeto, la solidaridad y la empatía. **Monreal Ávila**, afirmó que en la Cámara de Senadores siempre será bienvenida la capacitación y la formación impartida por especialistas, con mayor razón tratándose de temas torales para la convivencia social. El senador hizo un llamado a hacer lo que esté a nuestro alcance para contribuir a la unidad del país en lo fundamental y para no alentar los discursos de odio, de intolerancia y de polarización, y, por el contrario, impulsar el diálogo, el debate, la comunicación y la reconciliación. Señaló que este acto coincide con el Día Mundial de las Redes Sociales, las cuales, nos permiten escuchar y ser escuchados en una comunicación horizontal que llegó a revitalizar el diálogo social, lo que alienta una interacción sin precedente en la historia de la



humanidad. Indico que en un país como el nuestro, tan urgido de unidad y reconciliación, cabe la convocatoria a todos los usuarios de las redes sociales para evitar el discurso de odio, la intolerancia, la exclusión, la provocación, la amenaza, el insulto o el escarnio.

ADAN AUGUSTO LOPEZ; SE REUNE CON PRESIDENTE DE FUERZA POR MÉXICO GERARDO ISLAS

El secretario de Gobernación **Adán Augusto López Hernández**, se reunió con el presidente de Fuerza por México, **Gerardo Islas**, con el objetivo de fortalecer la relación del partido con el Gobierno de México. **Gerardo Islas** agradeció y llamó a cerrar filas en torno a la reforma laboral. Le agradezco al Secretario de Gobernación este encuentro para el fortalecimiento de la relación con el gobierno del Presidente Lopez Obrador y nuestros partidos locales, subrayamos la necesidad de cerrar filas en torno a la nueva reforma electoral. **Adán Augusto López Hernández**, aseguró que se fortalecen los equipos al interior del gobierno federal, con los nombramientos anunciados de titulares de subsecretarías en la Segob, en la Sedatu y en la Coordinación de Política y Gobierno de la Presidencia de la República. En los cambios hechos por el presidente de la República, **Andrés Manuel López Obrador**, fue designado **César Yáñez** como subsecretario de Desarrollo Democrático y Asuntos Religiosos de Gobernación, en lugar de **Rabindranath Salazar**.

MARCELO EBRARD; FELICITA A LA GUARDIA NACIONAL EN SU TERCER ANIVERSARIO

El secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**, felicitó a la Guardia Nacional en su tercer aniversario, reconoció su labor. El 30 de junio de 2019 cuando el presidente **Andrés Manuel López Obrador** (AMLO) inauguró y abanderó en el Campo Marte, el despliegue de 52 mil elementos de la Guardia Nacional en 150 regiones del país. Debido a que durante el proceso electoral de 2018, **AMLO** planteó la necesidad de hacer un cambio de fondo en la concepción y operación de la seguridad pública, lo cual sería posible a través de la Guardia Nacional, la cual sería desplegada de forma permanente por todo el país.

CLAUDIA SHEINBAUM; ACOMPAÑÓ A AMLÓ EN CEREMONIA DE LA GUARDIA NACIONAL POR 3 ANIVERSARIO

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, acompañó al presidente **Andrés Manuel López Obrador**, en la ceremonia especial para celebrar el tercer aniversario de la creación de la Guardia Nacional. La mandataria comentó que actualmente 118 mil 188 elementos llevan paz y seguridad a cada rincón del país. Reconocemos y agradecemos todo lo que hacen por nuestra Ciudad. La Jefa de Gobierno de la CDMX **Claudia Sheinbaum**, atestiguó el pase de lista que realizó el presidente **López Obrador** de las tropas en una camioneta pick up acompañado del General Secretario, **Luis Cresencio Sandoval González**; el secretario de Marina, **José Rafael Ojeda Durán** y el comisario jefe Ernesto **Joaquín Geminiano Jiménez**, jefe general de coordinación policial de la Guardia Nacional. **Claudia Sheinbaum** destacó: Hoy se conmemora el 3er Aniversario de la creación de la Guardia Nacional. Institución dedicada a la seguridad y la paz de nuestro país.

CÉSAR YÁÑEZ; SE SUMA AL EQUIPO DE ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

César Yáñez exvocero de **Andrés Manuel López Obrador**, fue nombrado subsecretario de Desarrollo Democrático Participación Social y Asuntos Religiosos en Gobernación. **César Yáñez**, exvocero y uno de los personajes que por años ha estado cercano al presidente **Andrés Manuel López Obrador**, se incorporó al equipo del secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, en sustitución de **Rabindranath Salazar**. **Yáñez** venía apoyando al secretario de Gobernación desde la Coordinación General de Política y Gobierno de la Presidencia de la República, la cual tiene el encargo de la comunicación con las dependencias y áreas de la administración pública y Atención Ciudadana. Durante las tres campañas presidenciales de **López Obrador** y cuando fue jefe de gobierno de la Ciudad de México, **César Yáñez** acompañó a **AMLO**, en ocasiones era el único que viajaba con él por todo el país. **César Yáñez** dejó de ser el vocero de **López Obrador** y fue sustituido por **Jesús Ramírez Cuevas**, quien ya hacía varias de esas funciones en la campaña del 2018.



SENADOR MIGUEL ANGEL MANCERA; PROPUESTA DE ALEJANDRO MORENO, PARA ARMAR A CIUDADANOS NO SOLUCIONA LA INSEGURIDAD.

El Coordinador del GPPRD, **Miguel Ángel Mancera Espinosa**, en el marco del foro "A 10 años de la promulgación de la Ley General de Cambio Climático, realizado en la Cámara de Diputados. El senador **Mancera** consideró que la propuesta del dirigente del PRI, diputado **Alejandro Moreno Cárdenas**, para que con mayor facilidad las familias mexicanas accedan a armas de mayor calibre, con fines de defensa, no es una solución al problema de inseguridad. Tener un arma de fuego es un riesgo latente; las y los mexicanos tenemos por mandato constitucional la posibilidad, el derecho de en nuestro domicilio poseer un arma de fuego para protección, siempre y cuando no sean de las reservadas para el Ejército y esté registrada ante las autoridades. El coordinador del Grupo Parlamentario del PRD en el Senado de la República expuso que la propuesta armamentista ha generado muertes y lesiones en países como Estados Unidos. Indicó que ya existe en la Constitución Política la posibilidad de que las familias mexicanas puedan tener un arma de fuego, siempre y cuando no sea de uso exclusivo del Ejército y esté registrada.

MARKO CORTÉS; CONSTRUIR PROYECTO DE PAÍS QUE QUEREMOS EN 2024 DE LA MANO DE LA CIUDADANÍA

El presidente nacional del PAN, **Marko Cortés Mendoza**, señaló que el PAN requiere a los panistas unidos y cohesionados para cuidar al país, porque hoy estamos enfrentando a un verdadero adversario que no le importa violar la Constitución, violentar la ley todos los días, usar los recursos de forma ilegal y está dispuesto a hacer lo que sea con tal de hacer su voluntad y eso es muy peligroso para México. **Marko Cortés Mendoza**, durante un evento de Consulta a la Militancia, con el objetivo de dialogar y escuchar propuestas sobre el PAN que queremos, cómo lo queremos, con qué reglas lo queremos para poder lograr también el México que merecemos y el proyecto de nación que se ofertará a los mexicanos en 2024. Expresó su preocupación por la sobreexposición de las Fuerzas Armadas como constructores de trenes, de aeropuertos, de bancos y administradores de aduanas. Pidió a diputados locales y federales, alcaldes, y demás liderazgos del partido a cerrar filas para trabajar en equipo para seguir haciendo las cosas bien y ganar porque la elección del 24 está enfrente. Expuso la importancia de cuidar la coalición legislativa, para defender a México y evitar que haya en nuestro país un grave retroceso y destrucción.

ALEJANDRO MORENO; TRABAJOS DE LA COMISIÓN DE GOBERNACIÓN Y POBLACIÓN DETENIDA POR MORENA

El diputado **Alejandro Moreno Cárdenas** (PRI), presidente de la Comisión de Gobernación y Población, señaló que por segunda ocasión, diputados de Morena, del Partido Verde y del Partido del Trabajo, no asistieron a la instancia legislativa, por lo que la reunión programada, se canceló debido a la falta de quórum. El diputado del PRI criticó al grupo mayoritario y a sus aliados de ignorar el trabajo legislativo y ordinario de la Cámara de Diputados. A Morena y a sus aliados no les interesa el quehacer legislativo. Detalló que la mitad de los temas pendientes en la Comisión son iniciativas presentadas por las y los legisladores del grupo mayoritario. Por lo que expuso que ellos mismos, con su ausencia, se están poniendo el pie y demuestran que no quieren o no pueden debatir al interior de la instancia legislativa. Reconoció el compromiso de los legisladores del PAN, del PRD y de MC para avanzar en las tareas parlamentarias.

JOE BIDEN; AVISA A PUTIN DE QUE LA OTAN ES HOY MÁS FUERTE Y UNIDA

El presidente **Joe Biden**, durante la segunda jornada de la cumbre de la OTAN que se celebró en el recinto de Ifema, en Madrid. **Joe Biden**, cerró su participación en la cumbre de la OTAN, no sin antes advertir a su homólogo ruso, **Vladimir Putin**, de que ahora la alianza es más fuerte y está más unida. Recordó que en el pasado le dijo a **Putin** que si invadía Ucrania la OTAN no sólo se volvería más fuerte, sino que quedaría más unida y que veríamos a las democracias del mundo plantarse y oponerse a su agresión. Los líderes de la OTAN concluyeron su cumbre con un debate sobre las amenazas que afectan a la Alianza y sus socios desde el sur, en concreto la terrorista, y aprobaron por primera vez un paquete de apoyo a las capacidades de Defensa de Mauritania, además de reforzar su ayuda a Túnez. Los 30 aliados pusieron fin a dos días de reuniones en la capital de España con una sesión de trabajo sobre los retos en Oriente Medio, el Norte de África y el Sahel. El presidente de Estados Unidos, **Joe Biden**, se marchó de España en dirección a Estados Unidos en el avión presidencial Air Force One que despegó de la base de Torrejón de Ardoz. **Biden** fue despedido en el aeropuerto por la secretaria española de Estado de Asuntos Exteriores y Globales del Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación, **Ángeles Moreno**, y la embajadora de EEUU en España, **Julissa Reynoso**.